
１．下関市が作成している内日地区の『防災マップ』を知っていますか （単位：人）

□　周辺の土砂災害危険個所について確認済 75 77%
□　知らない 20 21%
□　無回答 2 2%

97 100%

２．万一の場合の避難場所や集合場所を、家族で決めていますか

□　話し合っている 41 42%
□　決めていない 54 56%
□　無回答 2 2%

97 100%

（その回答者の自治会名）

●町民館や公会堂 ← 一の瀬・音無・上江後・下江後・
東山瀬・中村・梅本・稲野

●内日公民館 ← 赤田代・稲野
●内日小学校・中学校 ← 堀の内・西河原・高地・稲野
●泰栄寺本堂　　 ← 高地
●円福寺 ← 西山瀬
●実家にいく ← 梅本

３．災害伝言ダイヤルのサービスを知っていますか

□　自分は利用できるが、家族のことはわからない 20 20%
□　家族全員が利用できる 4 4%
□　あることは知っているが、利用方法を知らない 60 61%
□　あることを知らない 14 14%
□　無回答 0 0%

98 100%

４．今日の防災協教室でよかったものに✔を記入してください（複数回答）

□　起震車 61 41% ３つに✔
□　AED体験 42 28% ２つに✔
□　その他の応急手当 45 30% １つに✔

148 100% ✔なし
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※決めている場合の具体的な避難・集合場所

アンケート集計結果
令和元年度合同防災訓練

実施日：令和元年７月７日（日）
アンケート回答者数：９７名



５．その他、ご意見をお書きください（要約）

●震度５～７の体験は初めてだった。震度７の揺れはすごかった。震度７は内日にはなかった。

●大きな地震にあった事はないが、初めて起震車に乗り、地震の体験ができたのは貴重な事だった。
●毛布を使って担架作りも初体験して良かった。
●九州・西日本地域でも身近に災害が起こっており、住民の意識が年々向上してきていると思う。
●本日のような防災体験は非常に良かったです。特に起震車体験！
●地域性を考慮すると、救急処置の大切さを感じました。
●普段から家族で話し合う事が大事だと思います。
●初めて参加させていただき、大変勉強になりました。いろいろな体験ができて良かったと思います。
●年１回の防災訓練ですが、意識を向上する上で、大変良いと思います。
●体験したり、お話を聞いて役に立てたいと思います。参考になりました。

●毎年参加して災害に備えたいと思う。帰宅後、家の内を点検しよう。

△訓練の進行方法が今後の課題では？
△訓練にも参加できない人が多く、周辺の家庭の状況が把握できているか心配。
△いつも７月に行っているが寒い時期もした方がいいと思う。
△内日地区の何か所かに防災マイクをつけてほしい。
△各自治会からの返信メールが一斉送信され、送信に手間がかかった。

内日地区まちづくり協議会

アンケートへのご協力ありがとうございました。

●地震体験、思ったより恐怖を感じた。震度７は動くことができなかったので、その前に避
難するべきだと思った。

●他地区に住んでいますが、このような訓練がないので、実家ということで参加させていた
だきました。とっても為になりました！


